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С тех пор как «Радар» опубликовал 
материалы о народном целителе Ва-
лерии ПУЧКОВЕ, в редакцию поступа-
ют звонки от читателей, которые 
задают самые разные вопросы о де-
ятельности целителя. Сегодня мы 
имеем возможность побеседовать с 
Валерием Анатольевичем, который 
только что вернулся из Екатерин-
бурга, где 13-14 ноября прошла V Меж-
региональная конференция «Совре-
менная духовная медицина и духов-
ные практики». Валерий Пучков под-
твердил статус профессионального 
целителя и получил сертификат ак-
кредитации профессионального це-
лителя, который дает право оказы-
вать качественные услуги в области 
народной медицины, установленные 
Российской ассоциацией народной 
медицины. 

На конференции присутствовало 
около 300 человек: целители, космо-
энергеты, парапсихологи, психологи, 
уфологии; от духовенства – Влады-
ка Венедикт, архиерей истинно право-
славной церкви, митрополит, доктор 
богословия, академик, а также имам 
Мухарам хаджи Ибрагимов. Кстати, 
от Владыки в свое время Валерий Пуч-
ков получил благословение на занятие 
целительской деятельностью. Также 
на конференции были высоко оцене-
ны его картины, обладающие исцеля-
ющей силой; всем специалистам было 
рекомендовано использовать их в сво-
ей работе с пациентами. 

- Валерий Анатольевич, среди Ваших па-
циентов – люди разного возраста. С кем лег-
че работать: с молодыми или пожилыми? 
Или нет разницы? 

- Разница есть. Сложнее работать с пожилы-
ми людьми – в силу их сложившегося, я бы ска-
зал, консервативного менталитета. Им труд-
но понять, что в человеке главное – душа, а 
не тело, что нужно душу слышать и разговари-
вать с ней. Ведь я только проводник: на время 
исцеляю физическое тело, учу слышать душу, 
и потом человек сам себя начинает исцелять 
и поддерживать свое здоровье в хорошем со-
стоянии. Пробиться к пониманию пожилых лю-
дей трудно, многие по 30-40 лет сидят на ле-
карствах, считая их за панацею. Им трудно от-
казаться от приема таблеток: даже если ниче-
го не болит, они все равно пьют лекарства – 
просто потому, что в их жизни так было всегда. 
У них с годами сформировалась своеобразная 
фобия: вдруг не выпью таблетку, и у меня что-
нибудь прихватит? 

- И что происходит после Ваших сеансов? 
- Отказываются от ненужных лекарств. Кто-

то с трудом, кому-то это дается легче. Но, ухо-

дя от меня, бросают таблетки в урну. По целой 
урне, бывает, выносим. Например, одна жен-
щина, из Южноуральска, сидела на инсули-
не 18 лет. Пролечилась у меня и начала отка-
зываться от уколов. А ведь сначала не вери-
ла: я говорю ей – не ставь укол, сахар в норме, 
она возражает – я, мол, всю жизнь так делала. 
А через два месяца позвонила: спасибо, ото-
шла от уколов полностью. Сумела перестроить 
себя, поверила, что сможет обойтись без ле-
карств, и вот результат. 

- То есть, Вы хотите сказать, что болезни 
во многом – в наших головах? 

- Болезни бывают и кармические, и надуман-
ные (притянутые). Сахарный диабет, напри-
мер, бывает обоих видов. Так, если ребенку 
всего 10 лет, а у него уже тяжелая форма са-
харного диабета, это кармическая форма: нуж-
но искать причину в его роду. А притянутая – 
это если постоянно думать о прошлом, сожа-
леть о былом, не отпускать годами от себя че-
ловека, ушедшего от вас, и переживать эти мо-
менты снова и снова, в результате можно при-
тянуть болезни – в частности сахарный диабет. 

- Вы сразу распознаете характер болезни: 
от непрощения она или кармическая? 

- Конечно. Я это вижу сразу. Взять, допу-
стим, опухоли – хоть злокачественные, хоть 
доброкачественные – это болезни от непро-

щения. Кого-то ненавидим; родите-
ли бросили ребенка в роддоме; отец 
в детстве жестоко обошелся с детьми; 
муж бросил – обида на этих людей си-
дит в человеке всю жизнь, грызет его, 
отсюда возникают болезни. Это душа 
не прощает. Тело-то простит: головой 
мы можем понять – мы простили; мо-
жем это произнести вслух: я простил. 
Но это все – на уровне тела. А важно, 
чтобы простила душа. 

- Но это же не всем удается! 
- Конечно. Иногда кажется, что про-

стить вообще невозможно – настолько 
велика обида. В таких случаях я всег-
да прошу человека идти в церковь. Про-
сить прощения за тех людей, кто обидел 
в детстве, кто предал, оскорбил, бро-
сил: они не ведали, что творили. Ситу-
ации в жизни бывают разные, но обид-
чики не придут к вам извиняться. Поэ-
тому вы просите за них прощения, мо-
литесь за них. Но в церковь нужно прий-
ти не просто так – свечку поставить, а 
с искренним желанием, чтобы сердце 
рвалось из груди, чтобы до слез вам хо-
телось просить прощения… И тогда из 
церкви вы не выйдете – вылетите, как 
на крыльях, почувствовав, как отсе-
клось все, что висело на душе тяжким 
грузом многие годы. По жизни надо идти 
с любовью, учиться прощать, благода-
рить Бога и ангела-хранителя своего за 
прожитый день, за посланные испыта-
ния и успехи. Хочу сказать людям: об-
щайтесь с Богом: вас слышат! 

- Валерий Анатольевич, Вы 
говорили, что работаете с 
больными, перенесшими ин-
сульт… 

- Да, после моих сеансов па-
циенты, перенесшие инсульт, 
начинают двигать конечностя-
ми, но проблема в том, что они 
не хотят работать сами, прикла-
дывать собственные усилия: 
ждут моего участия, моей энер-
гии. Но ведь если сам не потру-
дишься, ничего не получится. 
Надо помнить, что Господь за 
что-то допустил такое испыта-
ние человеку, как инсульт, зна-
чит, надо извлечь урок и про-
жить его правильно: тогда душа 
двинется дальше – в развитие. 
Будешь хандрить – получишь 
еще испытание, более тяжелое. 
Все ведь взаимосвязано. Но не-
посильную ношу Бог не взвалит. 

И нужно благодарить Бога, что он посылает та-
кие испытания: он дает их тем, кого любит и в 
чьей душе желает увидеть изменения. 

- Есть ли среди Ваших пациентов дети? 
- Есть, и, кстати, детей до 10 лет я исцеляю 

бесплатно, так как они почти все – дети-индиго, 
посланные на Землю менять жизнь к лучшему 
в духовном направлении. Они не несут карму 
вашего рода: если ребенок болеет, виновата 
мама или причина – в родовых травмах. Смо-
треть и лечить нужно маму, а ребенок исце-
лится сам. Например, во время беременности 
мама чего-то испугалась, ребенок родился бес-
покойным, часто плачет. Маму полечили, убра-
ли последствия испуга – ребенок вылечился 
сам. Сложные отношения между супругами – у 
ребенка начинается аллергия: так он реагиру-
ет на ссоры в семье. Если ребенок-индиго за-
болел ни с того ни с сего, то родителям следует 
задуматься: это знак, что заболевает мама или 
что в семье должно что-то случиться. Эти дети 
как колокольчики. Они предупреждают взрос-
лых. Нужно только быть чуткими к их сигналам. 

- Есть ли неизлечимые болезни? 
- Неизлечимых болезней нет. 
- А онкология? 
- Онкология тоже излечима. Если у человека 

не было химиотерапии, то рак уходит за пол-
тора месяца. Но и после химиотерапии исце-
ление возможно, правда, проходит оно 
сложнее: ведь после этой процедуры 
нет ни здоровых клеток, ни больных – 
весь организм человека сплошь отрав-
лен. У меня сейчас как раз есть такая 
пациентка из Екатеринбурга. После хи-
миотерапии вот уже 4 месяца веду с 
ней работу. Долго, сложно, но исцеле-
ние идет… 

- Валерий Анатольевич, в про-
шлом интервью Вы рассказывали, 
что наша душа выглядит как ребе-
нок. Скажите, а как выглядят наши 
болезни? У них тоже есть образ? 

- При болезни в организме поселя-
ются сущности – на ментальном уров-
не я их вижу: мне недавно дали такую 
возможность свыше. Так вот, например, 
рак – это рак-осьминог, его надо схва-
тить и вытащить со всеми его щупаль-
цами из организма. Сахарный диабет – 
змея: она поселяется в пищеводе и са-
мую хорошую энергию начинает пожи-
рать. А в поджелудочную железу уже 
идут отходы – там ее хвост. Если кон-
чик поджелудочной железы серого цве-
та или черного – все, змея поселилась 
прочно. А бывает, сахар у человека 15-
20, а поджелудочная – в норме. Значит, 
эта болезнь во многом надуманна, змея 
еще не укоренилась в организме… 

- Сложно ли вылечить гепатит С? 
- Обычно результаты приходят через 

3-4 месяца, и, как показывает практика, 
они хорошие, стойкие. Сейчас я веду 

несколько человек с гепатитами, кроме того, у 
меня два пациента ВИЧ-инфицированных. Это 
первые случаи в моей практике, мне только не-
давно разрешили исцелять таких больных. Ре-
зультаты ожидаю к весне – лечение непростое. 
Но с Божьей помощью справимся. 

- Многие читатели интересуются цели-
тельной силой Ваших картин... 

- Лечебные свойства моих картин были от-
крыты Яковом Гальпериным в прошлом году. 
Картины, которые я предлагаю пациентам, 
нужно смотреть медленно, в течение хотя бы 
10 минут, чтобы энергия, которая идет от каж-
дой из них, дошла до человека. Вы должны по-
чувствовать прилив сил или признаки рассла-
бления организма, по которому разливается 
энергия картин (например, многие люди после 
просмотра моих картин начинают зевать – это 
так наступает умиротворение). Есть картины, 
направленные на лечение бесплодия, восста-
новление мужской силы, уверенности в себе, 
на развитие умственных способностей и об-
ретение духовных знаний; картины, укрепляю-
щие супружескую верность, помогающие пра-
вильно выбрать дорогу или начать все с чисто-
го листа, развить бизнес и собственное дело; 
есть картины для релаксации, несущие энер-
гию Вселенской любви и всепрощения. 

- Валерий Анатольевич, что бы Вы хоте-
ли сказать людям, которые приходят и еще 
придут к Вам на прием? 

- От пациента мне нужна только вера – вера 
в себя, чтобы человек разрешил себе быть 
здоровым, и тогда он будет здоров. Нужно ме-
нять свое сознание. Это нелегко: мысли о бо-
лезнях сидят в людях очень глубоко, но долж-
на быть работа над собой. Вот последний при-
мер: женщина 74 лет после инсульта страдала 
от шумов в голове. Пришла на прием со слова-
ми: «Я пришла к вам с верой, вы мне поможе-
те?» Я глянул на нее: «Сама себе поможешь». 
И точно: три моих сеанса плюс ее внутренняя 
работа над собой – и нет шумов. Другая жен-
щина, 54 года, обратилась по поводу рака же-
лудка: такой диагноз ей поставили в клинике. 
Тогда она решила, что жить ей осталось мало, 
но в депрессию не впала, а затеяла ремонт, 
чтобы хоть квартиру хорошую сыну оставить. 
Я ей говорю: да нет никакого рака – есть про-
бодение язвы желудка. Тут же пролечил ее: по-
ставил «заплатки» на желудок, и все. Женщи-
на через месяц звонит: в клинике взяли анали-
зы – рак не подтвердился. А начала бы себе 
внушать мысль, что у нее онкология, кто знает, 
сколько бы прожила еще?.. 

После моих сеансов человек меняется на 
180 градусов: становится здоров, происходят 
благоприятные перемены в семейной жизни, 
на работе. Уходит из жизни лишнее. Приходит 
новое. Будьте здоровы, счастливы. С Богом, с 
любовью! 

Анастасия СЕРГЕЕВА.
На снимках: целительные картины 

В. Пучкова. 

В. Пучков: 
«Общайтесь с Богом: 

Он вас слышит!»

2011 год – 
Год космонавтики 

Президент Российской Федерации Дмитрий 
Медведев своим указом объявил 2011 год в 
Российской Федерации Годом российской кос-
монавтики. Такое решение принято в связи с 
исполняющимся в 2011 году 50-летием полета 
в космос Юрия Гагарина.  

Четвертым пунктом указа президент реко-
мендовал органам государственной власти 
субъектов Российской Федерации и органам 
местного самоуправления муниципальных об-
разований принять участие в подготовке и про-
ведении празднования 50-летия полета в кос-
мос Ю.А.Гагарина. 

Снегопады: 
еще пять суток  

Снегопады в Свердловской области не 
прекращаются с прошлого четверга, с 25 но-
ября. За период с начала снегопадов (25-29 
ноября) в большинстве районов Свердлов-
ской области выпало 60-80% месячной нормы 

осадков, на крайнем юге, юго-западе – 100-
130%, в Екатеринбурге – 130%, больше всего 
в Михайловске – 170%. Высота снежного по-
крова превышает норму конца ноября. 

Из-за снежных завалов на дорогах образу-
ются километровые пробки. Аэропорт «Коль-
цово» периодически не может принимать рей-
сы: в минувший понедельник, например, было 
задержано около 30 рейсов.  

Судя по прогнозам, снегопады и не дума-
ют прекращаться. По сообщениям Уралгидро-
метцентра, снег будет идти каждый день в те-
чение еще как минимум 5 суток! В погодном 
расписании на это время повторяется одна 
унылая фраза: «В области пасмурно, снег».  

Начался 
Рождественский пост 

С 28 ноября для православных граждан на-
чинается 40-дневный пост, который продлится 
до ночи с 6 на 7 января – до Рождества Христова.  
На протяжении поста христиане не должны 
употреблять в пищу продукты животного про-
исхождения – мясо, молоко, яйца, но можно 
употреблять рыбу и растительное масло. Не-
желательны алкогольные напитки. 

Но пост – не только в воздержании от пищи. 
Истинный пост – это удаление от зла, обузда-
ние языка, отложение гнева, укрощение похо-
тей, прекращение клеветы, лжи и клятвопре-
ступления.

Отметим, что правительство России в связи 
с новогодними и рождественскими праздника-
ми установило в 2011 году выходные дни в пе-
риод с 1 по 10 января включительно, так что 
православные христиане имеют возможность 
подготовиться к Рождеству Христову испове-
дью и причастием, а потом попраздновать, на-
вестить близких и посетить святые места.  

В. КОРОТКИЙ.  

Праздник 
на родном языке 

Культура несет в себе все то, что определя-
ет самобытность и лицо народа.

Новогодний праздник на татарском и баш-
кирском языке состоится 26 декабря в 12 ча-
сов в ДК «Современник».

Идея праздника – в мысли о том, что чело-
век пришел в мир для радости и счастья. Что-

бы строить добрые, дружеские, уважительные 
отношения со своим окружением, прежде все-
го надо хорошо знать родной язык. Вероятно, 
поэтому встреча нового, 2010 года в декабре 
2009 года на родном языке в Доме культуры по-
нравилась всем и запомнилась надолго.

Сегодня инициативная группа «Якташлар» 
вновь пишет сценарий для детей и взрослых 
на родном языке и приглашает всех желающих 
в ДК «Современник» на праздничную новогод-
нюю елку. Входная плата – 50 рублей и 200 ру-
блей за праздничный столик с приложением 
меню. Справки, вопросы, пожелания – по теле-
фонам 3-17-70, 3-10-95.

Совет «Якташлар». 

Помогли с транспортом
Мы, ветераны отдела образования, бла-

годарны за транспорт, предоставленный 
нам для поездки на Ганину Яму и в Храм-на-
Крови. Спасибо отделу образования, особен-
но Е.В. Дерябиной, что они не забывают о 
пенсионерах, которые отдали десятки лет об-
разованию юных лесничан.

По поручению Совета ветеранов 
Л.И. ПЬЯНКОВА, г. Лесной. 


